

Plus Hexagon Workshop in Wiesbaden

Klaus Kietzmann
Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden

The 1st MS Hexagon-Workshop der Teck Rovers Kirchheim was reported in Bulletin February 2018 p. 54f. Following the current slogan #MeToo I like to point out that the Kuntry Kuzins organize in Wiesbaden once a month at Saturdays a Plus-Hexagon-Workshop with our caller Martin Lauffer. Experienced plus dancers living in the Rhine-Main area are invited to join us in a hexagon. And I'm sure there are a lot of other clubs offering dancing in a hexagon. A Hexagon Intro MS was on the programme of the Spring Jamboree 2018. During our first workshop in January 2018 we are dancing continuously in two hexagons.

If not enough dancers for a hexagon (6 couples = 12 dancers) have come, a normal square could be formed to dance to the same calls. In the cited report was claimed "that not so many dancers had to wait dancing in hexagons." This statement is only true at 12 – 15 and 20 – 23 and 36 – 39 present dancers, as the chart below shows. Vice versa at 16 – 19 dancers more dancers must wait. Always maximal 7 dancers must wait, independent from the formation square or hexagon, until the next formation could be formed.

Über den 1. MS Hexagon-Workshop der Teck Rovers Kirchheim wurde im Bulletin Februar 2018 S. 54f berichtet. Nach dem aktuellen Motto #MeToo möchte ich darauf hinweisen, dass es bei den Kuntry Kuzins in Wiesbaden einmal pro Monat samstags einen Plus-Hexagon-Workshop mit unserem Caller Martin Lauffer gibt. Erfahrene Plustänzer, die nicht bis zum nächsten MS-Workshop am 28. Oktober in Kirchheim warten möchten und im Rhein-Main-Gebiet wohnen, sind herzlich eingeladen, mit uns regelmäßig im Hexagon zu tanzen. Die Termine findet ihr auf unserer Homepage unter dem Button „Plus“. Und ich bin mir sicher, es gibt noch viele weitere Klubs, bei denen im Hexagon getanzt werden kann. So stand beim Spring Jamboree 2018 eine Hexagon Intro MS auf dem Programm. Bei unserem Pilot-Workshop im Januar 2018 haben wir übrigens durchgängig in zwei Hexagonen getanzt.

Wenn nicht genug Tänzer für ein Hexagon (= Sechseck = 6 Paare = 12 Tänzer) anwesend sind, bilden sie bei entsprechender Anzahl ein normales Quadrat und tanzen zu den gleichen Calls mit. Im o.g. Bericht wurde behauptet, dass „bei entsprechender Anzahl von Tänzern nicht so viele bei Hexagon zuschauen müssen“. Diese Aussage stimmt nur bei 12 – 15 bzw.

20 – 23 und bei 36 – 39 Tänzern, wie untenstehende Tabelle zeigt. Umgekehrt setzen bei 16 – 19 Tänzern bei Hexagon deutlich mehr aus. Es müssen, egal ob im Hexagon oder im Square, maximal 7 Tänzer warten, bis die nächste Formation gebildet werden kann.

anwesende Tänzer dancers present	Hexagone waiting dancers	wartende Tänzer waiting dancers	Squares	wartende Tänzer waiting dancers
7	0	7	0	7
8	0 (1 Square)	0	1	0
9	0 (1 Square)	1	1	1
10	0 (1 Square)	2	1	2
11	0 (1 Square)	3	1	3
12	1	0	1	4
13	1	1	1	5
14	1	2	1	6
15	1	3	1	7
16	1	4	2	0
17	1	5	2	1
18	1	6	2	2
19	1	7	2	3
20	1+ 1 Square	0	2	4
21	1+ 1 Square	1	2	5
22	1+ 1 Square	2	2	6
23	1+ 1 Square	3	2	7
24	2	0	3	0
25	2	1	3	1
26	2	2	3	2
27	2	3	3	3
28	2	4	3	4
29	2	5	3	5
32	2+ 1 Square	0	4	0
35	2+ 1 Square	3	4	3
36	3	0	4	4
39	3	3	4	7
40	3	4	5	0